

謹賀新年

今年もよろしくお祈いします

2025年 元旦 



14日間の冬休みを終え、学校に元気いっぱいの笑顔と楽しそうな話し声が帰ってきました。冬休みには、クリスマスやお正月など、楽しいことがいっぱいあったのではないのでしょうか。みんなからいっぱい話を聞かせてもらいたいと思います。

今年は巳年です。巳年は、これまで努力してきたことが実を結びはじめる年だといわれています。また、蛇は脱皮をすることから、新たな挑戦や変化に前向きになるといわれています。みんなが、より良く成長するための努力を続ける1年にしてほしいと思っています。

さて3学期は、「1月は往ぬる・2月は逃げる・3月は去る」と言われるように、あっという間に過ぎてしまいます。毎日をおもいきり楽しむとともに、一日一日を大切に、今年度一年のまとめをしっかりとし、来るべき次年度の備えをしてほしいと思っています。教職員一同、一人ひとりが笑顔いっぱいしっかりと力を伸ばすことができるように、力を合わせて取り組んでいきたいと思っています。

本年も引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。

〈 第2学期終業式 12月24日(火) 〉

一人ひとり、今自分にできること・やるべきことにしっかり取り組んだ2学期。終業式では、たくさんの行事があったこの2学期を、写真を見ながら振り返り、がんばったことやできるようになったことをみんなで確認して、2学期と2024年のしめくくりをしました。



＜ 第3学期始業式 1月8日（水） ＞

新しい年を迎え、今年度のしめくくりの学期となる3学期がスタートしました。この日は、とても冷たい風が吹き、時折雪がちらつく厳しい寒さの日でした。そこで、第3学期終業式は、いつもみんなで給食を食べている「ランチルーム」で行い、冬休みの暮らしを振り返ったり、3学期の予定を確認したりして、残り少ない今の学年のまとめをしっかりとしようと話しました。



＜ とんど・新春たこあげ大会 1月11日（土） ＞

地域の皆様・保護者の皆様に大変お世話になって、今年も1月11日（土）に、とんどと新春たこあげ大会が青少年研修広場において開催されました。

この日は、前日までの寒さと強風がうそのように、風も無く陽射しが暖かく感じられるとっても穏やかな日でした。5・6年生の児童が点火し、持参したお飾りや習字などを燃やして、無病息災など新年の祈願をささげました。その後、12月7日（土）のたこづくりの会で作ったたこをあげました。今年は、強い風が吹くことのない状況でしたが、みんな上手にたこをあげました。6年生と地域の方々が作った大凧も、バランスよくふわりと舞い上がりました。

その後、保護者の皆様が豚汁やぜんざい等の準備をしてくださり、みんなでおいしくいただきました。

野上で何十年もつづく伝統の行事が、今年も無事開催されました。地域の皆様や保護者の皆様のおかげと、心から感謝しております。本当にありがとうございました。

